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Здравствуйте, дорогие читатели! 
Вот и наступило время последнего 
выпуска газеты “Ориентир” в этом 
учебном году. Но не расстраивайтесь, 
свою работу это печатное издание не 
заканчивает, продолжение вас будет 
ждать первого сентября.  В преды-
дущих выпусках вы видели в газетах 
много интересного: интригующие со-
бытия школы №518 и самые разнооб-
разные мероприятия “Острова сокро-
вищ”. 

В этом выпуске вы узнаете, зачем 
нужно ездить в ЛТО. Мы брали ин-
тервью у самых уважаемых людей,  
и они рассказали нам о новой базе. 

Вообще этот номер мог и не выйти, 
так как времени до конца года оста-
валось не очень много, и по нашим 
подсчетам она вышла бы только 25 
мая, когда уже должен быть послед-
ний звонок. Но мы спохватились  
и, бросив все дела, быстро начали 
составлять план номера. Все статьи 
были в редакции уже 17 мая. Их ос-
талось только сверстать. Мы очень 
были рады, что в последний момент 
удалось собраться и доделать выпуск, 
ведь иначе вы бы не прочитали пятый 
выпуск. Газета “Ориентир” расстает-
ся с вами, но не говорит “Прощай”.

До следующего выпуска!
Кучиев Давид

Я очень часто задаю себе вопрос: 
«Почему я работаю в школе?» Поче-
му я снова и снова ставлю спектакли, 
хотя у меня это не так хорошо получа-
ется? И каждый раз я понимаю, что это 
потому, что я люблю моих маленьких 
детей. Моих Ленденцову, Чмокина, 
Безобедова и Зашкиркину. Моих кол-
дунью, маму, учительницу и, конечно 
же, мистера Брауна, Князя и всех пап. 
И не смотря на то, что, может быть, 
что-то не получилось или, может, зри-
тели что-то не поняли, я очень гор-
жусь своими актерами! Горжусь тем, 
что 18 и 19 мая 2011 года они два раза 
отважно показали спектакль «Загадка 
таинственного секрета или большая 
меховая папа». Что, в общем и целом, 
всё прошло хорошо, весело и непри-
нужденно. Больше всего я рада, что 
мои актеры не бояться сцены и легко 
выпутываются из трудных ситуаций, 
придумывая новые слова и ситуации. 

Как в любом выступлении, было 
много помарок: чашки падали, пуга-
ло вертелось, шарики путались, но 
это, к счастью, не повлияло на общую 
радостную атмосферу спектакля. 

Яркие шарики, цветные кубы, ро-
зовые, оранжевые и зеленые костю-
мы – всё это передавало общее весен-
нее настроение. И конечно, улыбки! 
Улыбки зрителей и актеров, улыбки 
друзей, бросивших все дела и при-
ехавших посмотреть этот маленький, 
но очень милый спектакль! Мне дейс-
твительно очень важно, что вам ин-
тересно посмотреть на мою работу! 
Спасибо!

Это был чудесный вечер в теплой 
компании, проведенный за обсужде-
ниями спектакля, чашечкой чая и раз-
говорами о будущих мероприятиях.

Я надеюсь, что моим ребятам пон-
равилось играть в спектакле и что 
когда через пару лет они сами станут 
режиссерами спектаклей на театраль-
ном фестивале, то вспомнят тогда, 
чему я их научила, поймут, что такое 
работа с актерами и с улыбкой вспом-
нят, как носились по сцене, кувырка-
лись, смеялись, хулиганили и не слу-
шались меня.

Я искренне верю, что дети и мате-
матика когда-нибудь спасут мир!

Люблю, Атюша

От редактора

Счастливые актеры после последнего показа
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Вот и наступил конец учебного 
года. Всем хочется куда то съездить, 
отдохнуть от надоевших уроков. Есть 
хорошее предложение провести  вре-
мя с пользой в лагере. Это не обыч-
ный лагерь. От остальных он  отлича-
ется прежде всего отношением людей  
друг другу. 

В этот раз мы едем в очень комфор-
табельный лагерь. Хоть и находится 
он далеко, но это того стоит. Свои-
ми удобствами эта база превосходит 
предыдущую.  О том, как все будет 
на самом деле вам расскажут пред-
ставители администрации лагеря.Для 
этого мы взяли интервью у Петра Ге-
надиевича Копылова и у Юлии Семе-
новны Путимцевой, которые многое 
знают о лагере 2011.Мы им задали 
несколько вопросов, интересующих 
всех нас. Те, кто были, хотя бы раз  
в лагере, должны знать Петра Копы-
лова, а Юлию Семеновну вы наверня-
ка каждый день, ну, кроме четверга, 
видете в школе.

-Чем будет отличаться новая 
база от старой? Какие будут 
плюсы? Минусы?

Ю.С и П.Г:  Новая база будет зна-
чительно дальше от Москвы, чем 
раньше. И тут есть как плюсы, так  
и минусы. С одной стороны, родите-
лям будет сложнее к нам приезжать, 
 с другой стороны, природа там гораз-
до лучше - настоящий лесной воздух. 

Условия проживания на новой 
базе  гораздо лучше, чем на старой. 
Это несомненный плюс.  Теперь мы 

будем все жить в одном корпусе, с 12 
горячими душами.  Не надо будет 10 
минут бежать в другой конец лагеря, 
чтобы помыть голову или проверить, 
все ли вышли на зарядку… Палаты 
проверить можно будет за 30 минут. 
Мы считаем, что компактность тер-
ритории самый главный плюс. Нельзя 
не отметить удобства  кроватей, кото-
рые не проваливаются. К «минусам» 

мы бы отнесли неизвестность. Не-
знакомая территория, не понятно, где 
проводить мероприятия, куда идти  
в поход, как проводить «Зарницу».

- Как вы думаете, понравится 
нам на этой базе? Как надолго 
мы сможем ездить именно в эту 
базу?

Ю.С и П.Г: Давайте начнем  
с одного раза, а там посмотрим. 
Менять базу каждый раз не хочется, 
 хочется, чтобы все было хорошо и нам  
не придется искать что-то другое.

-Какое будет питание? 
Ю.С и П.Г:  Питание  будет хорошее. 

5-ое питание по договоренности 
должно быть. Также, будет хорошо,  
что на селе экологически чистые 
продукты, не то, что в Москве. А еще 
повара, которые готовят для детей, 
готовят всегда вкусно.

- Какие будут условия прожив
ания(электричество, техника и 
тд)?

Ю.С и П.Г: Вся техника - наша, 
как обычно. Электричество там 
есть в нормальном объеме - розетки 
в каждой комнате. Условия будут 
современными, вам понравятся.

-В этот раз смена будет короче, 
какие дни возможно придется 
убрать?

Ю.С и  П.Г: Да, это тяжелый вопрос. 
Мы сейчас начинаем обсуждать все 
это - думаю, в начале июня уже будет 
ясность по этому вопросу. Убрать 
придется целых шесть дней.. Может, 
уберется один день ЧТП, будет короче 
«Зарница». А может, что-нибудь 
другое. Чтобы это узнать, нужно 
обязательно поехать в лагерь.

Напомним, что мы взяли интервью 
у  Юлии Семеновны и Петра 
Генадиевича. Они рассказали  нам 
самые свежие сведения о новом месте 
нашего любимого ЛТО. Надеемся, 
вы сделаете  правильные выводы  
и поедете с нами! Я уверяю вас, что 
вам очень понравится!

Если вы уже решили ехать, вам 
нужно взять заявление в 410 кабинете! 
Поехали с нами!

Кучиев Давид
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На первый, второй...
Мы начали готовиться к воен-

ным сборам еще давно. На уроках 
ОБЖ мы учили все военные порядки  
и правила. В прошлом году нынешний 
11 класс ездил на сборы в военную 
часть, где провели несколько дней. 

Поэтому мы ожидали, что поедем 
туда, так же как они, и 3 дня пробудем 
настоящими солдатами. Но у нас все 
получилось гораздо интереснее, чем 
 в прошлом году.  

На первый день нашего курса мы 
поехали в одну из школ города, кото-
рая выделила территорию для стан-
ций обучения школьников. Всего 
таких станций было 4: «Первая ме-
дицинская помощь», «Химическая 
защита», «Сборка, разборка Ак-74», 
«Тир». На каждой станции мы узна-
ли много нового и вновь повторили 
материал уже пройденный на уроках 
ОБЖ. Мы получили базовые навы-
ки, которые должны быть у любого 
бойца. Интересным было то, что мы 
с самого начала имели большое пре-
имущество среди школ, участвующих 
в обучении, так как на уроках мы уже 

разбирали и собирали автомат, наде-
вали противогазы и химическую за-
щиту, да и как оказывать первую ме-
дицинскую помощь, мы уже знали.

 Конечно же, главным событи-
ем дня являлась станция «Тир». Мы 
стреляли из пневматических винтовок 
с десяти метров по круглым мише-
ням радиусом 5 сантиметров. Пускай 
было не так  много попаданий точно 
в цель, зато мы научились правильно 
держать оружие и стрелять из него. 

На второй день, мы поехали в спор-
тивную школу, где курсант московско-
го училища показал нам, как правиль-
но проходить полосу препятствий. 
Каждый из нас отлично справился  
с прохождением всех участков поло-
сы, и мы решили немножко отдох-
нуть.  Мы еще не знали, что это было 
только начало списка мероприятий на 
второй день. 

После этого мы поехали в Дворец 
Детского Спорта, где сдавали норма-
тивы: «Метание гранат», «Подтягива-
ния», «Бег 100 м», «Прыжки в длину»,     
«Бег 1000 м». Продемонстрировали 
все, что умеем, справились со всеми 
трудностями. Нам не помешал даже 
дождь, который пошел так неожидан-
но. Пришлось только переместиться 
с улицы в огромный гимнастический 
зал на первом этаже здания. Наша ко-
манда отличилась своей дисциплини-
рованностью, а также правильностью 
выполнения упражнений. У нас очень 
даже неплохие результаты. 

На третий, последний день наших 
сборов мы поехали в военную часть 
на Кубинку, точнее не в саму часть, 
а на стрельбище. Хоть инструктор 
по подготовке в первый день сборов 
сказал нам, что ошибок у нас много  
и многое мы делаем не так, мы собра-
лись, вспомнили все и сделали все как 
положено. Я думаю, если бы он был 
на стрельбах, мы бы сильно выросли 
в его глазах.

Все-таки эти сборы нам очень по-
могли. Я считаю, что каждый нор-
мальный парень должен уметь делать 
все то, чему нас учили, чтобы в слу-
чае какой-либо опасности, вести себя 
предельно правильно и достойно. 
Даже если ты не пойдешь в армию, 
где это все тебе, безусловно, приго-
дится, эти навыки дисциплинируют 
тебя. Задумываясь о том, чему нас 
учили и зачем, приходит понимание 
некого «внутреннего скрытого патри-
отизма», о котором так уважительно 
говорил Л.Н. Толстой. Поэтому такие 
мероприятия очень важны. 

Саша Козлов

Выпуск готовили:
Давид Кучиев                 
Атюша Савченко 

Саша Козлов                                                                                  
Юлия Семеновна

Петр Копылов
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